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Número: 
 

 
Referencia: ACTA CD ENERO 2da reunión extraordinaria

 

Acta Consejo directivo de enero 2024

Segunda Reunión Extraordinaria

Siendo las 9.30hs del día de la fecha, se reúnen los integrantes del Consejo Directivo de CCT 

Martes 5 de Marzo de 2024

IF-2024-23233694-APN-CCTROS#CONICET

ROSARIO, SANTA FE



Rosario del Conicet, con la presencia de:

Dra. Sandra Fernández (Directora CCT) SF

Dra. Sandra Signorella (Directora IQUIR) SS

Dr. Pablo Granitto (Director CIFASIS) PG

Dr. Fabio Busnengo (Director IFIR) FB



Dr. Darío Barriera (Vice director ISHIR) DB

Dr. Enrique Sánchez Pozzi (Director IFISE) ERS

Dr. Esteban Serra (Vice director IBR) ES

Dra. Fabiana Drincovich (Directora CEFOBI) FD

Dra. Ana Rosa Pérez (Directora IDICER) ARP

Dra. Analía Salsa (Vice directora) IRICE AS



Dra. Sandra Contreras (Directora IECH) SC

Dr. Javier Fedele (Director CURDIUR) JF

Preside la reunión Dra. Sandra Rita Fernández.

Como invitado Ing. Javier Martínez, coordinador del CCT



La Dra. SF inicia la reunión comentando sobre el primer punto del orden del día; información 

general.

Se mantuvo una reunión con los directores de todos los CCT. Estuvieron trabajando sobre 

acciones colectivas como por ejemplo el comunicado que se sacó la semana pasada acerca de la 

preocupación por las medidas que se vienen tomando y afectan no solo al sistema científico 

tecnológico sino a nuestra sociedad, se decidió también contactar a diputados y senadores de 

distintas fuerzas políticas, siempre desde lo institucional, de manera cuidadosa y responsable. Por 

otra parte, también de manera colectiva, se solicitó una reunión con el presidente de Conicet por 

sistema GDE. SF, comenta que recibió la llamada de Dr. Daniel Salamone.

SF informa que AgenciaI+D+I aún no tiene designado presidente por lo cual no hay firma para la 

administración de PICT, ni otros fondos disponibles. Se esperan novedades al respecto.



La Dra. Fernández, comenta que recibió una nota por parte de la asamblea de trabajadores: en la 

que solicitan al CD una pronta reunión para plantear la situación actual de incertidumbre. Ante 

dicha solicitud se los convocó a la presente reunión a las 11hs.

También informa que se mantuvo una charla con algunos delegados en esta semana, en la cual 

solicitaban que entregara la nota donde se solicitó la reincorporación de la agente Laura 

Pochettino, en calidad de art. 9.

En la asamblea del día de ayer, martes 30 de enero convocada por el gremio ATE y la asamblea 

de trabajadores, se hicieron presentes diputados, senadores y representantes de diferentes fuerzas 

políticas. Se invitó a los mismos a una reunión informal donde se comentó la situación actual de 

CONICET, y del sistema de CyT en conjunto. Los legisladores nacionales, provinciales y 

municipales se mostraron muy receptivos ante el reclamo y la preocupación por la incidencia de 

la “Ley Omnibus”, en particular el art. 5 sobre instituciones como CONICET. Posteriormente se 

llevó adelante una reunión con el personal de la UAT.



Los presentes consultan por las Becas, SF aclara que no hay información formal al respecto.

Continúa comentando acerca de la situación Iprobyq.

Desde la gerencia de Conicet; Liliana Sacco, envió un mail comunicando que el directorio de 

CONICET, consideró la situación de IPROBYQ para que se reconozca a dicha Unidad Ejecutora 

dentro del Programa de Institutos Tecnológicos y encuadrarlo dentro del citado programa como 

unidad ejecutora tipo B.

Atento a ello solicitan la opinión del CCT Rosario, y que se informe si el CCT afronta el pago de 

servicios y de ser así se de cuenta de cuáles son los mismo y cuáles son los montos mensuales 

destinados a su pago a fin de considerar su impacto presupuestario.



Se acuerda acompañar la propuesta de Directorio, en tal sentido se labrará una nota donde se 

consigne la decisión y acuerdo y acuerdo de este CD. La misma se elaborará a la brevedad y se 

enviará a los presentes para que presten la conformidad, previo a enviarla a sede. (Se adjuntará 

la misma a esta acta de CD)

Reglamento de plataformas- Comisión de equipamiento.

SF, ha recibido la conformidad desde el área de VT (legales) de CONICET respecto del 

reglamento de plataformas, confeccionado por la comisión de equipamiento. En lo que respecta a 

la solicitud del cambio de un articulado expresado en reuniones anteriores, desde sede consideran 

oportuna su redacción.

En próximas reuniones de CD, se invitará al Dr. Guillermo Labadié, para que comente cómo será 

la forma de trabajo con este reglamento. (Se adjunta copia del reglamento a esta acta de CD)



La Dra. Fabiana Drincovich por su parte, informa que el reglamento de incubación ya fue 

elaborado y pronto se hará circular. Faltan algunas reuniones con la comisión y próximamente se 

informarán las novedades.

Respecto de las consultas sobre STAN y convenios, SF comenta que el funcionamiento del área 

de Vinculación Tecnológica se está viendo afectado por la situación  actual.

Situación presupuestaria

SF, comenta que ingresaron fondos para Obras CEFOBI-IFISE, y los mismos deben destinarse a 

redeterminaciones de precios, relacionados a ejecución de licitaciones en curso. Se espera que en 

la segunda quincena de febrero se reciban fondos para funcionamiento del CCT.



También informa a los presentes que el día miércoles viajara a la provincia de Santa Fe, para 

hablar sobre la situación del consumo de energía eléctrica en el predio y la posibilidad de 

gestionar un cambio en la condición del CCT como cliente. Por su parte, JM informa que se 

hicieron los cambios de contrato de ajuste de los institutos y de la UAT, y que si bien hubo un 

ahorro no fue significativo en esta oportunidad.

JM, toma la palabra y hace entrega a los presentes una proyección de los gastos del mes de 

febrero.

Por otro lado, informa que se debe decidir si se continúa con la reducción de horas de los 

servicios de limpieza y de seguridad. Seguidamente comenta que están ocurriendo robos en el 

predio.

Se debate al respecto y se resuelve que ambos servicios continúan durante febrero con la 

reducción horaria acordada en la reunión del mes de diciembre.



INDEAR ha expresado su descontento con la situación de inseguridad del predio, por ello se 

decide solicitar una entrevista con el/la responsable y labrar una nota, firmada por el CD, en el 

que se exprese que ante la crisis presupuestaria no hay fondos disponibles para aumentar el 

servicio de seguridad. Se aclara ante los presentes que, si bien ellos pagan expensas, las mismas 

no permiten cubrir el costo actual del servicio. Por su parte, JM se compromete a pedir 

proactividad a la guardia.

Se solicita a los presentes prestar conformidad respecto a la solicitud de aumento del valor hora 

por parte de la empresa RSG SRL proveedor de limpieza que, ante la situación económica del 

país, solicita aumentar de $2585,00 valor hora hombre a $3748,25. La nota de solicitud fue 

presentada en el mes de noviembre del 2023. La solicitud es aprobada por los presentes.

Transporte de nitrógeno líquido a nodo bioquímica.



Se cede la palabra a la Dra. Sandra Signorella quien realiza el pedido de autorizar transportar el 

nitrógeno líquido a nodo Suipacha. SS aclara que no es sustancia peligrosa, pero precisa tener 

resguardo al ser transportado. El cd aprueba las condiciones de seguridad del traslado.

Siendo las 11:23hs se les da la bienvenida a los representantes de la asamblea de los trabajares. 

Consultan si hay novedades respecto de la compañera Laura Pochettino, ante ello la Dra. 

Fernández solicita a la agente que se haga presente en la reunión, y procede a comentar que se 

hizo un pedido de reincorporación de la agente y hasta el día de hoy no hay noticias por parte de 

sede. Sin embargo se deja constancia que se sigue tramitando su reincorporación. En ese contexto 

se deja constancia que se acompañará a Laura Pochettino en todas las instancias formales.

Otro tema es el referido a la solicitud de un mail que permita a los trabajadores estar al tanto de 

las cuestiones que surgen, por ello solicitan acompañamiento al CD. Los presentes acuerdan que 

se los va a acompañar armando un mail por instituto, pero aclaran que no se pueden utilizar las 

listas info ya que son de tinte netamente institucional. El Dr. Pablo Granito los ayudara con la 



solicitud de los mails ante el área de informática. La generación de estas listas asegurará un 

mecanismo de comunicación alternativo. Asimismo se expresan también en relación a la 

incertidumbre sobre continuidad e ingresos en el área de becas. En ese sentido se informa que en 

la próxima reunión de Directorio se tratará el tema y se podrán tener certezas sobre el tema. Se 

agradece la participación de los trabajadores y se continua con la reunión.

Se decide que la próxima reunión de CD será el día 21 de febrero.

Siendo las 12:30hs se da por finalizada la reunión de CD con los consejeros presentes.
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Sandra Rosanna Signorella
Directora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Pablo Miguel Granitto
Director
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Heriberto Fabio Busnengo
Director
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Darío Gabriel Barriera
Vicedirector
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Enrique Juan Sanchez Pozzi
Director Interino
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Esteban Carlos Serra
Vicedirector
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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María Fabiana Drincovich
Directora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Ana Rosa Pérez
Directora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Analía Marcela Salsa
Vicedirectora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Sandra Claudia Contreras
Directora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Javier Gustavo Fedele
Director
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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Sandra Rita Fernandez
Directora
Centro Científico Tecnológico - Rosario
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas
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